

PRENSA



Avances de programación

Agosto 04 al 05 de 2018



**¡CHESPIRITO EN LAS MAÑANAS DE
CARACOL TELEVISIÓN!**

Sábado 04 y Domingo 05 de Agosto

04 y 05.08.2018

¿Recuerda los divertidos personajes de Chespirito? Estarán de vuelta este sábado 04 y domingo 05 de agosto por Caracol Televisión. Las increíbles y divertidas ocurrencias de Dr. Chapatín, el Chompiras, Chaparrón Bonaparte, y por supuesto, la astucia del Chapulín

Colorado, harán que inicie sus fines de semana con una sonrisa. ¡El plan perfecto para compartir en familia!



SE DICE DE MÍ

Chelito de Castro

04.08.2018

Se Dice de Mí presentará este sábado 04 de agosto la historia de vida del músico Chelito de Castro, famoso por los solos de piano que hizo en las canciones que inmortalizaron al Joe Arroyo. Chelito, hijo del prestigioso cronista deportivo Chelo de Castro, contará cómo desde muy joven se inició en la música.

Además, hablará de la adicción a las drogas del Joe y cómo vivió los últimos días de vida del artista. Chelito también compartirá el episodio en el que el grupo Bananas cayó por llevar drogas en sus instrumentos musicales.

Finalmente, hablará de cómo ha sido su experiencia al lado de grandes de la música como Julio Iglesias, Shakira, Maluma y Juanes, con quien ganó un Grammy que tuvieron que recibir en conferencia de prensa por culpa de los atentados a las Torres Gemelas en Nueva York el 11 de septiembre de 2001.



SÁBADOS FELICES

Llega un nuevo capítulo en el Desatino Súper Mundanos

04.08.2018

En *Sábados Felices*, Polilla contará cómo ha cambiado la televisión con el pasar del tiempo y Fosforito explicará por qué fue catalogado por una revista como un hombre con cuerpo escultural. Los Viejitos sordos harán una divertida rutina con sus ocurrencias, mientras que Boyacoman hablará de tecnología. El jurado estará integrado por el cantante Juan Pablo Navarrete, Carroloco y Jeringa, quienes estarán en representación del elenco.



LOS INFORMANTES

05.08.2018

Vea este domingo en *Los Informantes*:

Entrevistar a un presidente en ejercicio siempre tiene sus riesgos, pero mucho más cuando está de salida y en medio de una polarización tan aguda como la que vive Colombia. Como suele ocurrir en la vida, no todo es “ni muy muy ni tan tan”, como dicen amigos y enemigos. Lejos del mundanal ruido, de las encuestas, de los balances y del Twitter, acompañamos al presidente en su despedida más íntima donde todo comenzó hace ocho años. Este es el adiós de Juan Manuel Santos.

La segunda historia hablará de la sede de los Juegos Centroamericanos y del Caribe la cual ahora es el nuevo Estadio Edgar Rentería bautizado en honor a una leyenda. Un joven que solo necesitó un bate para pasar a la historia. Un hit en las grandes ligas lo mandó derechito a la gloria. Un barranquillero que nació pobre y con el raro talento que mezcla inteligencia, agilidad y fuerza que lo consagró como uno de los mejores beisbolistas de la historia.

Para finalizar, en Colombia hay otro ejército legítimo y único. Una tropa de niños que desde los cinco hasta los 16 años andan armados, pero de mucha actitud, chalecos, banderines de colores y pañuelos. A punta de ejemplo y fidelidad a sus tradiciones, la Guardia Indígena de los Nasa, que defiende su territorio en el Cauca desde hace siglos de forma pacífica, entrena a sus niños para una tarea que todos deberíamos aprender. Así pasa de generación en generación el poder de un bastón.





SÉPTIMO DÍA

05.08.2018

Conozca en *Séptimo Día* la historia de una mujer colombiana y su hija quienes llevan dos años desaparecidas en Miami. Para las autoridades, hay un sospechoso, pero hasta el momento no hay capturados ni información sobre su paradero. *Séptimo Día* estuvo en Estados Unidos para conocer de cerca en qué va esta investigación. No se pierda la historia completa, este domingo 05 de agosto después de Los Informantes.



VOZ POPULI TE VE

05.08.2018

Este domingo en *Voz Populi Te Ve*, el Guerrillero y su grupo de compañeros estarán muy tristes por la partida del presidente Juanma y los embarga la incertidumbre frente a cómo les va a ir con el gobierno que inicia. La Encuesta y Burla Virtual girarán en torno a la pregunta ¿Qué es Gabinete? Por otra parte, presentan en exclusiva la verdadera rueda de prensa que realizó un ex presidente que renuncia y no renuncia a su curul como senador. Además, los protagonistas de la vida política nacional vivirán su propia Batalla de Boyacá. Y nada mejor para despedir al presidente saliente que con una serenata a ritmo de reguetón con sus frases más famosas. Por último, los Youtrovers de Salpicón cantarán, a manera de trova, una denuncia a las pocas camas que tienen los hospitales del país.



Bogotá, Colombia

(571) 6430 430

Héctor Ossa. Ext. 2107

Carolina Herrera. Ext. 2118.

Valentín Carreño. Ext. 2114.

Luisa Sandoval. Ext. 2139.

@CaracolTV

/CaracolTV

Caracol TV

